

OPINIÓN 💮

RED COMPARTIDA

LA LEY GODOY

estructura de la Fiscalía General de Justicia. Ambos dictámenes varian según la Ley Orgánica. Vale la pena aclararlo ya que se prestan para la confusión y son cosas distintas. La designación de Godoy se votó y aprobó con 34 votos a favor, uno en contra y una abstención y por eso continuará en su cargo por cuatro años más de manera automática y sin mayores trámites.

o que los diputados de oposición cuentan es que estos cambios pueden ser punibles en la suprema Corte de Justicia ya que se hicieron sin la presencia de la oposición a quien no dejaron entrar, según la diputada del PAN, América Rangel, por órdenes de Claudia Sheinbaum los no granaderos, aunque se visten igual, les impidieron el acceso, es un albazo legislativo, sin duda, orquestado desde el partido en el poder. No hubo parlamento abierto, desapareció la posibilidad de una terna y así garantizaron la reelección de la fiscal y, dicen, eso va contra la constitución. La versión oficial es que los manifestantes estaban sobre la calle de Allende, entonces la cerraron y les pidieron que se esperaran a que se desalojara a los que se manifestaban ahí.

egún la vicecoordinadora de la bancada del PAN, Luisa Gutiérrez, no dejaban pasar a los diputados locales si no traían su credencial que los acreditaba como tales. Y los reportes oficiales hablan de que Marcela Fuentes y Marisela Zúñiga, leal PAN.

esulta que en el marco de la comparecencia de la alcaldesa de Álvaro Obregón. Lía Limón, el lunes pasado, ante diputados del Congreso de la CDMX empezó a correr la versión de aspiran-

amos por partes, en teoría la fiscal de tes a sucederle en el cargo. Por Morena, está apunla CDMX, Ernestina Godoy, tendrá la tada la actual legisladora Valentina Batres, hermaoportunidad de repetir en el cargo en na del secretario de Gobierno capitalino, Marti Bael próximo gobierno sea cual sea el tres; además, el fracasado funcionario y ahora flapartido que esté a cargo ya sea la mante operador del secretario de Gobernación, Alianza Va por México o Morena y sus aliados. Para Adán Augusto, Ricardo Peralta, quien después de lograrlo se reformó en el Congreso de la Ciudad de aspirar a la jefatura de gobierno, ahora se bajó a la México la ley y de esa manera ocurren dos cosas. la alcaldía citada, pero en ningún lado pinta en las primera es la ratificación de Ernestina Godoy como encuestas. Llama la atención que otra diputada la fiscal y la segunda servirá para reorganizar la que ha sido mencionada para tal cargo es la perredista Polimnia Romana Sierra, quien se ganó a pulso su curul en Donceles y Allende, puesto que todos los días caminó la demarcación buscando el voto. Lo que se observa es que la ex Adelita está en la jugada para la postulación, en caso de que Lía no pase el filtro por los focos rojos que trae sobre todo por los rumbos del viejo Palacio del Ayuntamiento.

> 1 PVEM empieza a agarrar vuelo en Chiapas y hasta podría recuperar la gubernatura ya que a casi un año de la elección tiene apenas 8 puntos abajo en las preferencias, con 31%, frente a Morena, que tiene 39%. De acuerdo con varias encuestas, el diputado federal Jorge Luis Llaven, es el mejor posicionado de su partido y trae una buena ventaja de su más cercano oponente Luis Armando Melgar Bravo. Por el lado morenista Zoé Robledo, director del IMSS, y el senador Eduardo Ramírez Aguilar van casi de la mano. No hay duda que en ambos partidos empiezan a perfilar a sus posibles abanderados, o la pregunta es si irán en alianza en la entidad.

 oda la 4T, salió en nado sincronizado a atacar a la Suprema Corte por su resolución que derriba la reforma electoral. La presidencia y su Consejería Jurídica quisieron frenar el debate en el pleno, sabiendo que perderían, por lo cual al verse rebasada diversos personajes estaban atentos para lanzar señalamientos que muestran su desconocimiento legal. Nos cuentan, que el dolor que causó gisladoras de Morena, fueron jaloneadas por afines fue directamente al ego de la 4T. así que todos guieren lo antes posible dar la vuelta a la hoia.